

# Der Kleine Freund 45



## Wie komme ich zu Jesus?

„So sehr hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, auf dass alle, die an ihn glauben, nicht verloren werden, sondern das ewige Leben haben. 17 Denn Gott hat seinen Sohn nicht in die Welt gesandt, dass er die Welt richte, sondern dass die Welt durch ihn gerettet werde.“

Niemand kann Gott beweisen. Die Begegnung mit Gott ist nicht das Ergebnis von Klugheit, Leistung, Moralität, Religion, Philosophie oder menschlicher Größe und Heldentum. Wir lernen Gott oft erst durch unsere Nöte und Krisen kennen, wenn wir uns ernsthaft an ihn wenden!

In Christus wird Gott persönlich. In Christus wird Gott für uns erfahrbar. Die Bibel ist für uns der Wegweiser dahin.

Wir Menschen haben uns zu sehr, zu weit von Gott entfernt, sodass wir ihn nicht aus eigener Kraft erkennen und wieder finden können. Darum

### Wie komme ich zu Jesus?

Diese Frage ist schon einmal gut,  
Weil dein Herz nicht eher ruht,  
Bis du Jesus Christus kennen lernst,  
Und Religion aus deinem Herzen ganz entfernst.

Christus ist der Lebendige Gott,  
Ein Leben ohne Ihn, ist Sünde, Hohn und Spott,  
Wir Menschen haben uns zu weit entfernt,  
Wir sind verkommen, schuldig und verhermt.

Da hat sich Gott zu uns auf den Weg gemacht,  
Er kam in diese Welt ganz leis und sacht,  
Sein Tod am Kreuz für uns brachte uns die Freiheit,  
Er öffnete das Tor für uns zur Ewigkeit.

Die Schuld von uns allen hat Er auf Sich genommen,  
Durch Ihn sind wir dem Tod entronnen.  
Die Gnade ist für uns Sein Angebot,  
Ohne Ihn erwartet uns allein der Tod.

Öffne Freund dein Herz, die Ohren und die Augen,  
Die Wahrheit führt durch Gottes Geist zum Glauben!  
Bekehre dich zu Jesus, die Bibel zeigt dir wie!  
Lebe nicht in eigener Kraft, du schaffst es nie!

kam Gott in unsere Welt. Um uns den Weg in unsere eigentliche Bestimmung in die ewige Heimat zu weisen. Am Kreuz errang Christus für uns den Weg in die

Freiheit von Sünde und Tod. Es ist und es bleibt ein Geheimnis, das nur unser durch und durch ehrliches, ernsthaftes Fragen ergründet. Herzliche Einladung.



**Für Jesus allein!**



# Information & Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen, mehr von Jesus Christus zu erfahren. Darum diese Zeitung. Ich habe immer zwei Ziele: Ich möchte den Wert der Bibel zeigen, und ich möchte Jesus Christus so deutlich werden lassen, wie er in der Bibel beschrieben wird.

## **Mein Motto: Information nicht Manipulation!**

Hier nun ein paar Angebote, falls Du Interesse hast, noch mehr über Jesus Christus zu erfahren. Dem Aufrichtigen lässt Gott es gelingen! Davon bin ich überzeugt. So lange Du ehrlich fragst, kannst Du darauf vertrauen, dass Gott dir alle Hilfe und Unterstützung schenken wirst, die Du brauchst, um IHN zu entdecken. Ich freue mich, Dir dabei helfen zu können. Zum Einen gibt es auf Facebook unter Mario Proll ganz viel Informationen und Videos über Jesus Christus. Darüber hinaus gibt es im Internet unter der Adresse:

**<http://lyrikbote.de/>**

jede Menge Quellen, Predigten, Informationen, Lyrik und weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle Schreiberlingartikel abrufbar. Entweder einzeln oder aber als 100er Pack in einem Journal (Journal 1-7). Ich verschenke auch gerne an ernsthaft interessierte Menschen Neue Testamente, Bibeln, Bücher von C.S.Lewis, Wilhelm Busch und Ulrich Parzany. Ich werbe nicht für eine Organisation. Ich gehöre zu keiner Sekte und will weder Spenden sammeln noch Mitglieder für einen Verein, eine Organisation oder Kirche werben. Mein Ziel ist lediglich, über Jesus Christus zu informieren. Ich glaube an den lebendigen Gott, Jesus Christus, der Dir in der Bibel begegnet, wenn Du sie aufrichtig liest. Du bekommst von mir jede erdenkliche Hilfe und Unterstützung, Du kannst jede ehrlich gemeinte Frage stellen und mich auch gern persönlich kontaktieren, wenn es darum geht, diesen Jesus Christus näher kennen zu lernen. Ich bin davon überzeugt, dass Dir Gott persönlich begegnen will. Er ist der Lebende, der Lebendige Gott, der mit uns reden will, der auf uns wartet, der uns stärken und segnen will. Doch es geht

vor allem darum, das Evangelium zu hören, zu verstehen und anzunehmen. Es geht um Rettung. Wir Menschen sind auf einem selbstzerstörerischen Weg ohne Gott. Davor will Gott uns bewahren. Er will uns unsere Schuld vergeben, aus falschen Bindungen befreien und vor allem: Er will uns eine Perspektive, eine Hoffnung für die Zukunft geben. Gott will uns das Ewige Leben schenken. Ohne Gegenleistung, aus reiner Gnade. Dafür kam Jesus Christus, Gott selber, der Sohn Gottes, in diese Welt. Er wurde Mensch. Er ging ans Kreuz, um für unsere Schuld am Kreuz zu sterben. Wer dies glaubt, wer sein Leben dem Sohn Gottes Jesus Christus anvertraut, der erfährt das Heil in Christus. Ich will dich zu Jesus bringen, alles Weitere ist dann eine Sache zwischen dir und ihm. Ich bin dabei nur ein Gehilfe zur Freude. So eine Art Briefträger für Jesus, der dir das Evangelium bringt. Gottes Brief an Dich!

**Mario Proll,  
Wichmannstraße 23  
16816 Neuruppin  
Mobil: 0159 0628 9342**

---

# Lyrikbote.de

---